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RAPPORT DU PRÉSIDENT EMN 
Réalisé par Stéphane MARTIN 

 

Chers membres et invités, 

Le 29 avril 2023 l’École de Musique de Nyon a atteint l’âge respectable de 75 ans. Malgré ce grand âge 
notre école est pleine de projets, d’envies et d’ambitions et grâce à l’ensemble des acteurs œuvrant pour 
le bon fonctionnement de l’EMN, notre école est promise à un bel avenir. 

Nous avons eu une belle année musicale 22-23 avec 271 jeunes musiciens et musiciennes, ceci grâce à 
une belle offre de cours et des professeurs très investis dans la qualité des cours qu’ils donnent. Vous 
trouverez plus d’information dans le rapport de la coordinatrice des cours. 

Nous avons également renoué avec nos concerts de noël en collaboration avec les écoles de Nyon ainsi 
que réaliser un très beau spectacle de Gala « spécial 75ème anniversaire » grâce à l’ambition et 
l’investissement de Monique Dupuis Leopoldoff et de l’équipe du CoMa. 

Le comité en charge des manifestations pour le 75ème anniversaire n’ont pas été en reste. Après un faux 
départ dû à un changement de metteur en scène, le projet a été décalé d’une année afin d’atteindre 
notre ambitieux projet. Les festivités du 75ème débuteront les 23-24 septembre 2023 avec un concert de 
l’ODH avec la fanfare de Nyon, les tambours de Nyon ainsi que l’AS de chœur de Cugy. S’en suivra des 
concerts mensuels tout au long de l’année scolaire 2023-2024 pour se terminer sur un grand spectacle, 
écrit et mis en scène par Steve Muriset, en septembre 2024. Vous pouvez d’ores et déjà avoir les 
informations sur cette année spéciale sur le site internet www.75emn.ch ainsi que sur les réseaux 
sociaux. 

 

Renouvellement de l’EMN auprès de la FEM 

Fin avril 2023, le CoDir a remis son dossier de renouvellement de l’EMN auprès de la FEM pour les 
années 2023 à 2028. Les exigences de la FEM ont fortement augmenté poussant vers un 
fonctionnement de plus en plus structuré et professionnel.  

Grâce à une bonne collaboration avec l’ensemble des écoles faisant partis de l’Association des Écoles 
de Musique, nous avons pu uniformiser certains documents officiels et procédures au niveau du 
canton. Il reste encore un gros travail de fond à faire au sein de cette collaboration afin que l’ensemble 
des écoles développent une ligne directrice commune. 

 

 



 

    2 
 

 

Changements informatiques/télématique 

Le CoDir a décidé d’arrêter l’utilisation du Cloud « Officloud » que nous avions depuis 2017 pour des 
raisons de coût et de flexibilité d’utilisation. Johan Crocoll s'est chargé de préparer et d’effectuer la 
migration d’Officloud ainsi que les mails d’Infomaniak vers Microsoft 365. Grâce à son travail, son 
investissement et sa collaboration avec le CoDir et l’entreprise Hivetek, cette migration s’est très bien 
déroulée et une solution plus flexible est disponible à un tarif préférentiel pour les associations que 
l’EMN peut offrir aux enseignants et aux bénévoles. 

Johan Crocoll a également revu entièrement nos abonnements et nos équipements téléphoniques et 
informatique afin d’optimiser nos équipements et abonnements auprès de Swisscom.   

Le CoDir travaille également sur le développement de notre base de données afin, entre autres, de 
pouvoir effectuer la facturation directement depuis la base. Le but étant d’optimiser le temps pour 
effectuer les tâches administratives.  

 

Engagement d’une secrétaire comptable 

J’ai également le plaisir de vous annoncer que l’EMN, grâce à sa bonne tenue financière, aux 
économies effectuées ainsi qu’avec l’arrêt du fiduciaire pour notre comptabilité, a créé un poste de 
secrétaire-comptable à 20 %. 

Notre choix s’est porté sur Madame Natacha Riccio, ancienne élève de l’EMN qui travaille également 
depuis plusieurs années comme secrétaire comptable dans différentes communes de la région. 

Madame Riccio a débuté le 1er mai 2023 et elle aura principalement la charge de la facturation, 
comptabilité de l’EMN suite au départ de Nathalie Jolion qui effectuait ces tâches jusque-là. 

Elle soutiendra également la partie coordination des cours, gèrera la base de données de l’école et 
effectuera plusieurs tâches de secrétariat. 

Nous lui souhaitons la bienvenue. 

 

Bénévolat général & CoDir 

Le fonctionnement d’une association comme l’EMN dépend fortement de l’investissement de 
volontaires bénévoles. 

L’un d’eux a été Louis-François Krummenacher qui nous a quitté en cette année 2023. Je tiens à lui 
rendre hommage et avoir une pensée émue pour lui et sa famille. Vivy, comme il se faisait appeler, a 
été de nombreuses années un renfort de notre harmonie mais également un rouage très actif dans nos 
manifestations et dans la vie de notre école. Merci à toi Vivy ! 
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Au cours des dernières années nous remarquons qu’il est de plus en plus difficile de trouver des 
volontaires pour s’investir de manière pérenne en tant que bénévole. Ce problème est global et ne 
touche pas que l’EMN. 

Grâce au bénévolat, nous pouvons organiser de nombreux et ambitieux projets. Je tiens ici à remercier 
toutes les personnes qui se sont investis dans l’organisation et qui ont porté main forte lors de nos 
manifestations. 

L’EMN professionnalise une partie du travail administratif en engageant une secrétaire-comptable. Cet 
engagement nous permet de remplacer une personne bénévole ainsi que le fiduciaire qui s’occupait 
d’une partie du travail comptable. Il a été également demandé aux professeurs et directeurs d’accomplir 
différentes tâches liées à leur enseignement.  

En ce qui concerne le CoDir, nous comptons le départ de Nathalie Jolion et de Nisha Daeppen. 

Je tiens ici à remercier fortement Nathalie et Nisha pour l’investissement sans faille et la qualité du 
travail effectué durant toutes ces années. Le Comité proposera à la prochaine AG 2024 de nommer 
Nathalie Jolion et Nisha Daeppen comme membres d’honneur de l’EMN. 

Nathalie et Nisha effectueront la transition jusqu’aux vacances scolaires d’automnes. 

Si le travail de Nathalie est pris en charge par notre secrétaire comptable ainsi que par la partie Finance 
géré par Barbara Martin, nous sommes toujours à la recherche d’une personne désirant s’occuper de 
la coordination des cours. Vous pouvez me contacter si vous désirez plus d’information. 

Le CoDir va vous proposer à la votation deux nouveaux arrivants : Johan Crocoll en tant que responsable 
informatique et Damien Jolion en tant que responsable marketing. 

Je me réjouis que deux jeunes cherchent à s’investir au sein de l’EMN et j’espère que vous validerez 
notre proposition et qu’ils pourront officiellement rejoindre Barbara et moi au CoDir. 

Pour terminer avec la partie CoDir, je tiens à vous informer que Barbara Martin et moi-même donnerons 
notre démission du comité pour l’Assemblée Générale du printemps 2025. Nous quitterons donc la 
présidence et la partie finance de l’EMN à ce moment-là. Je suis disponible pour tout renseignement et 
discussion sur la future passation de témoins avec les futurs candidats.  

En ce qui concerne les bénévoles satellite, nous comptons également plusieurs départs : 

- Séverine Gautier au 30 juin 2023 (Uniformes) – remplacement nécessaire (possible solution sur 
1 an) 

- Karen Gobalet au 31.12.2023 (Examens) remplacement par Olivier Monge 
- Raphaël Weisskopf au 31.03.2023 (soutien) pas encore remplacé 
- Ewald Effinger au 30 juin 2023 (Partitions) 1 candidat  
- Damien Jolion septembre 2022 (instruments) repris par Jean-Claude Bloch pour l’instant 
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- Vincent Jolion au 30 juin 2023 – Buvette  
- Luis Almeida au 30 avril 2023 - Logistique 

 

 

À nouveau je remercie chaleureusement chaque personne pour le temps et l’énergie donnés à l’EMN. 

 

En conclusion, notre école se porte bien et à de nombreux projets qui ne manqueront d’apporter des 
expériences enrichissantes, amusantes et motivantes à tous nos élèves. 

Car ne l’oublions pas, l’EMN est « une école qui vit grâce aux enfants, une école de vie pour les enfants » 

 

Stéphane MARTIN 

Président EMN 

 

 

 

 


